



Esta mañana, en Amposta (Tarragona)

## El presidente de la Confederación asiste al debate sobre el Plan del Ebro en la Comisión para la Sostenibilidad de las Terres de l'Ebre

- Ha reiterado la disposición del Organismo de Cuenca al debate y a alcanzar consensos sobre el Plan Hidrológico para conseguir el verdadero objetivo: preservar la integridad del Delta del Ebro
- Los caudales ecológicos tienen que responder a la realidad de las aportaciones de la Cuenca del Ebro y buscar el equilibrio entre las demandas y el respeto al medio ambiente

29 oct. 2012- Xavier de Pedro, presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha asistido esta mañana a la Comisión para la Sostenibilidad de las Terres de l'Ebre, que se ha reunido en la localidad de Amposta (Tarragona) con el objetivo de debatir el Plan Hidrológico del Ebro y conocer de cerca las sensibilidades y reivindicaciones de este territorio.

Xavier de Pedro ha reiterado tras esta reunión la disposición del Organismo de Cuenca al debate y a alcanzar consensos sobre el Plan Hidrológico para conseguir el verdadero objetivo: preservar la integridad del Delta del Ebro, para lo que los caudales ecológicos son sólo una de las herramientas con las que contará el Plan.

A este respecto, el presidente de la Confederación ha explicado que se debe ser realista y tener en cuenta los datos de caudales circulantes en los ríos de la Cuenca. También ha afirmado que el caudal propuesto por la Comisión para la Sostenibilidad de las Terres de l'Ebre este año, con la sequía, habría sido imposible de cumplir, puesto que la estación de aforos de Tortosa ha cifrado en 3.978 hectómetros cúbicos la aportación anual, muy alejados de los 7.305 hectómetros cúbicos propuestos para los años secos por dicha Comisión.



De Pedro ha destacado, además, la necesidad de buscar el equilibrio entre el desarrollo económico, el respeto al medio ambiente y a los derechos concesionales existentes actualmente. Por ello, la gestión integral de la Cuenca, con la participación de las Comunidades Autónomas y los usuarios, es la mejor garantía para el máximo caudal posible del Delta del Ebro.

La Comisión para la Sostenibilidad de las Terres de l'Ebre es el órgano de participación creado para la redacción del Plan Integral de Protección del Delta del Ebro (PIPDE). Está constituido por representantes de la Generalitat y del Estado, de las administraciones locales del territorio y de entidades y grupos ecologistas, así como técnicos y científicos.